

中学生体験入学を実施、約1,600名が来校しました！

10月17日（土）の午後、中学生体験入学を実施しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、前半の部（福岡市以外の中学校）、後半の部（福岡市内の中学校）の二部制とし、2年生による学校説明会と部活動見学・施設見学を中心に実施しました。限られた時間・内容での実施となりましたが、中学生・保護者の方あわせて1,600名以上の方に参加していただき、生徒が中心となり説明を行うなどの活動により、本校に対する関心をより一層高めていただいたと思います。来年度、本校は創立100周年を迎えます。中学生や保護者の皆様を始めとする地域の熱い期待に応えることができるよう、より一層努力してまいります。

【学校説明会】



アンケートより

・在校生の先輩方の丁寧な説明で、より興味がわきました。また、校内に入った時の部活動生の先輩方のあいさつが嬉しかったです。【普通科中学生】

・部活動は生徒の人達の雰囲気良くてすぐになじめそう。【普通科中学生】

・オンラインでは伝わらない生のお話を聞かせていただき良かったです。【普通科保護者】

・自分で想像したのが形になるのがとてもすごいと感じました。【ファッションデザイン科中学生】

・ファッションデザイン科という科が具体的に何をするのかよくわかりました。

【ファッションデザイン科保護者】

【吹奏楽部演奏】



【FD科説明会】

